

Wir trauern um unseren langjährigen Bezirksrichter, Oberrichter, Kantonsrat, Verfassungsrat, Gemeinderat und Mitgenossen

## **ARMAND MEYER**

4. Oktober 1938 - 14. Juli 2016

Nach einem reich erfüllten Leben und dennoch zu früh ist Armand Meyer verstorben. Viele Jahre hat er sich für die Menschen, die Gesellschaft, seine Partei und ihre Ziele engagiert. Von 1972 bis 1978 vertrat er die Sozialdemokratische Partei im Kantonsrat, von 1986 bis 1994 war er Mitglied des Gemeinderates der Stadt Zürich und von 2000 bis 2004 im Verfassungsrat. Er präsidierte in früheren Jahren die Sektion SP12 und war Präsident der JUSO.

Armand Meyer engagierte sich von 1967 bis 1978 als Bezirksrichter und von 1978 bis 1999 als Oberrichter, von 1995 bis 1998 war er Präsident des Handelsgerichts, und dies immer im Sinne der Schwächeren.

Wir danken ihm ganz herzlich für sein grosses Engagement und sprechen seinen Angehörigen unsere tief empfundene Anteilnahme aus.

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 28. Juli 2016, 14:00 Uhr im Friedhof Witikon statt.

**Sozialdemokratische Partei des Kantons Zürich**  
**Sozialdemokratische Partei der Stadt Zürich**  
**Sozialdemokratische Partei Zürich 12**

